

Forums pour les consommateurs

Tramadol

Par Profil supprimé Posté le 05/05/2020 à 20h07

Bonjour, je m'appelle Evinia j'ai 26 ans je suis accro au ixprm depuis un plus de 5 ans et la j'en ai vraiment marre mon déclic c'est l'amour que me porte mon mari qui fait tout son possible pour moi, j'aimerais vraiment me sevrer mais j'ai tellement peur des effets j'ai peur de souffrir je sais que je ne supporterais pas de plus nous avons un projet avec mon mari c'est d'avoir un bébé et je sais que je n'ai plus le choix que le sevrage mais vraiment cela m'inquiète beaucoup les effets du manque je connais et j'ai jamais réussi à tenir moins d'une demi journée voilà je vous écris car j'aurais aimé avoir un peu plus de réponse à ses démarches au quel je puisse faire pour pouvoir arrêter cette merde de médicaments qui me bouffe la vie . Et pouvoir recommencer à vivre en paix, voilà merci d'avoir eu le temps de me lire et j'aimerais bien vos conseils je l'ai prends avec grand plaisir merci à vous.